

Brandenburg

Schul-Cloud wird erprobt

[05.08.2019] In Brandenburg testen ab dem neuen Schuljahr 54 Schulen in einer zweijährigen Pilotphase die neue Schul-Cloud für das Land.

Mit Beginn des neuen Schuljahrs startet in Brandenburg die Pilotierung einer Schul-Cloud ([wir berichteten](#)). Wie das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport (MBJS) mitteilt, soll damit eine Grundlage geschaffen werden, die es allen Schulen im Land ermöglicht, moderne digitale Lehr- und Lerninhalte zu nutzen. 54 medienfit-Schulen beteiligen sich im neuen Schuljahr daran und werden in einer zweijährigen Pilotphase die unterrichtliche Nutzung der Cloud in ausgewählten Fächern und Jahrgangsstufen erproben. Dafür stehen in den kommenden zwei Schuljahren insgesamt rund 240.000 Euro bereit. Nach einem Jahr könnten laut Ministerium in einer zweiten Ausbaustufe weitere 46 Schulen in das Projekt aufgenommen werden.

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Brandenburg, Schul-Cloud